

ABSTRAK

MUH. ISMAIL. 105 250 260 15. 2020 *Peranan BAZNAS dalam Mengentaskan Kemiskinan di Kecamatan Tobadak Kabupaten Mamuju Tengah*. Dibimbing oleh Saidin Mansyur, S.S., M.Hum dan Fakhruddin Masnyur, S.EI., M.EI

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu bertujuan untuk mengetahui bagaimana Peranan BAZNAS dalam Mengentaskan Kemiskinan di Kecamatan Tobadak Kabupaten Mamuju Tengah.

Penelitian ini dilaksanakan di Kecamatan Tobadak Kabupaten Mamuju Tengah yang berlangsung 2 bulan mulai dari bulan Juli sampai September 2020. Sumber data dalam penelitian ini adalah wawancara dengan ketua BAZNAS Kabupaten Mamuju Tengah dan sekretaris BAZNAS Kabupaten Mamuju Tengah. Observasi dan dokumen, meliputi profil BAZNAS, dan program BAZNAS Kabupaten Mamuju Tengah. Di tempat penelitian, peneliti memperoleh data tentang peranan BAZNAS dalam mengentaskan kemiskinan di Kecamatan Tobadak Kabupaten Mamuju Tengah.

Berdasarkan data lapangan, ditemukan Peranan BAZNAS dalam mengentaskan kemiskinan di Kecamatan Tobadak Kabupaten Mamuju Tengah meliputi: BAZNAS Kabupaten Mamuju Tengah melakukan program perencanaan pengumpulan, pendistribusian, dan pendayagunaan zakat dan menyalurkannya kepada mustahik. Adapun persentase dan Jumlah Penduduk Miskin di Kabupaten Mamuju Tengah mengalami penurunan. Pada tahun 2017 jumlah penduduk miskin berada pada angka 6.59%. Dan pada data terakhir, tahun 2019 jumlah penduduk miskin di Kabupaten Mamuju Tengah justru mengalami penurunan yakni berjumlah 6.87%. BAZNAS (Badan Amil Zakat Nasional) Kabupaten Mamuju Tengah berperan dalam pengentasan kemiskinan di Kecamatan Tobadak Kabupaten Mamuju Tengah dengan mencapai target perencanaan. Karna semua program BAZNAS (Badan Amil Zakat Nasional) Kabupaten Mamuju Tengah tergantung dan disesuaikan dari prediksi dana yang masuk. Prioritas dari distribusi atau penyaluran zakat adalah memenuhi kebutuhan dasar dari para mustahik, dan apabila kebutuhan dasar para mustahik telah terpenuhi barulah penyalurannya akan diarahkan kepada pendayagunaan yang bermanfaat.

Kata Kunci: BAZNAS , Kemiskinan, Kecamatan Tobadak, Kabupaten Mamuju Tengah